

DESCRIPCIÓN DETALLADA

CURSOS Y TALLERES

COMPASS - Programa Acelerado de Competencias

Un programa diseñado como una brújula estratégica para ejecutivos que buscan liberar su potencial al adquirir herramientas clave para enfrentar los desafíos del día a día. COMPASS actúa como una guía que orienta a los participantes hacia las competencias esenciales de liderazgo, comunicación, trabajo en equipo, manejo del cambio, y más, en un formato ágil y altamente práctico.

Programa de Desarrollo de Habilidades Gerenciales

Este programa completo y profundo se enfoca en el desarrollo integral de las competencias gerenciales necesarias para ser efectivo como ejecutivo. Ofrece una visión holística de las habilidades necesarias para gestionar equipos y liderar con éxito en un entorno dinámico y cambiante.

Soft Skills para Todos los Niveles

Las habilidades blandas son fundamentales para el éxito organizacional. Este servicio está diseñado para crear programas personalizados que desarrollen las competencias blandas específicas que tu organización necesita. Desde comunicación, trabajo en equipo y negociación, hasta resiliencia, liderazgo y manejo del cambio, podemos diseñar el programa adecuado para mejorar la interacción interpersonal y fomentar un ambiente de trabajo colaborativo y productivo.

Cultura de Experiencia de Servicio

Un enfoque estratégico para homogenizar la experiencia de servicio dentro de la organización. Este programa capacita a todos los empleados para entender lo que constituye un servicio de calidad, creando experiencias que dejen una impresión positiva en los clientes y fomenten su lealtad, satisfacción y recomendación.

Transformación de Conflictos

Este programa invita a los participantes a transformar su enfoque hacia el conflicto, viéndolo no como un obstáculo, sino como una oportunidad para el crecimiento y el aprendizaje. Se enfoca en mejorar las situaciones al ver el lado positivo, mejorando la comunicación y la relación entre los involucrados, y desarrollando nuevas formas de abordar los desacuerdos.

Técnicas de Negociación

Un curso completo para aprender las reglas y técnicas fundamentales de la negociación. Los participantes aprenderán cómo crear los ambientes adecuados y cómo leer las situaciones para obtener acuerdos satisfactorios, utilizando estrategias y contrarrestando tácticas con antidotos efectivos.

Habilidades de Acompañamiento

Este enfoque multidimensional para el acompañamiento profesional se basa en tres estilos clave: coaching, mentoring y consejería. A través del coaching, se ayuda a los participantes a descubrir su potencial; con el mentoring, los guías comparten su experiencia, y con la consejería, se ofrece un apoyo estratégico para el desarrollo profesional y personal.

Reverse Mentoring

Un enfoque innovador en el que las nuevas generaciones se convierten en mentores de ejecutivos más senior. Este programa ofrece una nueva visión, perspectivas frescas y enfoques innovadores, permitiendo que los líderes experimentados amplíen su visión y se conecten mejor con las tendencias actuales.

Liderazgo Transformacional

Un enfoque que inspira a los líderes a generar un cambio profundo dentro de sus equipos. Este programa se centra en la transformación personal y colectiva, motivando a los participantes a ser agentes de cambio dentro de la organización.

Comunicación Efectiva

La clave de todas las relaciones laborales. Este programa cubre desde la importancia del lenguaje corporal hasta cómo ser asertivo, mejorar la escucha activa y mandar mensajes claros que realmente lleguen a su destinatario. Los participantes aprenderán a comunicarse de manera efectiva tanto con colegas como con equipos, superiores y clientes.

Reinvención Laboral

Un programa estratégico para aquellos que atraviesan momentos de transición o incertidumbre profesional. Ya sea por reestructuración organizacional o necesidad de hacer más con menos, los participantes aprenderán a redefinir su carrera y enfrentar los cambios con una mentalidad consciente, planeada y transformadora.

Nuestra Marca de Liderazgo

Este programa asegura que todos los miembros de la organización representen los mismos valores y principios de liderazgo. Desarrolla una identidad coherente que sea reconocible dentro y fuera de la empresa, sin importar quién esté al frente.

Equipos de Alto Desempeño

Un programa práctico y desafiante diseñado para equipos que buscan mejorar su rendimiento en el trabajo. A través de dinámicas interactivas y desafíos de negocio, los participantes aprenderán a identificar sus oportunidades de mejora y a trabajar juntos para alcanzarlas.

Team Coaching

Un acompañamiento especializado para equipos que buscan mejorar su dinámica de trabajo. Este programa ayuda a los equipos a identificar fortalezas, áreas de mejora y desarrollar estrategias para alcanzar sus metas colectivas.

Motivación y Engagement

Este programa enseña cómo motivar a los empleados y mantener su compromiso con la empresa. Además de aplicar conceptos como la maestría, autonomía y propósito, también enseña cómo automotivarse y cómo enganchar a los empleados con los objetivos y la cultura organizacional.

Resiliencia y Manejo del Cambio

Este programa prepara a los participantes para afrontar la incertidumbre, la ambigüedad y la complejidad del entorno laboral actual. Se enfoca en desarrollar la resiliencia personal y colectiva, y enseña cómo gestionar el cambio de manera efectiva, ya sea adaptándose a nuevas situaciones o impulsando el cambio dentro de la organización.

Aventura en Actitudes

La actitud es el motor de nuestro comportamiento diario. Este curso enseña a los participantes cómo su actitud influye directamente en sus resultados y en la cultura organizacional, promoviendo una mentalidad positiva que puede ser contagiosa y transformar el entorno de trabajo.